
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

令和 6 年 2 月 29 日発行 第 351 号 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

昔を振り返っての社内報の依頼と言うことで、私が入社した 31 年前の鉄建の状況を

書きたいと思います。  

まず社名は、十勝鋼材株式会社でした。  

社名が鉄建に変わって 20 年にもなりますので、十勝鋼材の頃に在籍していた人も数

十人しかいないと思います。  

携帯電話は無く、音だけが鳴る「ポケベル」を渡され公衆電話を探す毎日でした。  

パソコンも無かったので伝票は手書きで、就業時間後に単価入力と在庫表を書き換える

作業があり、今では考えられないほど時間がかかっていました。  

鋼材センターではＨ形鋼等は外に積んでおり、冬場は雪おろしから仕事が始まってい

ました。今では当たり前ですが当時はユニック車も 1 台しかなく、お客様への配達は手

で降ろすかリフトをお借りして降ろしていました。  

30 年の間に、社名が変わり、帯広、北広島、長万部に倉庫が建ち、営業一人ずつに

携帯電話、パソコンが支給され仕事をする環境が大きく変わりました。  

この先 10 年、さらに環境が変わってくると予想されます。  

私も 50 代になり環境の変化についていけるかが不安ではありますが、  

新しい事に遅れないようチャレンジしていきたいと思います。  

鉄建 NEWS 
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鋼材課編 
文章  小谷 英世 

１月２７日に釣り同好会の皆さんと阿部さんとワカサギ釣りに行ってきました。 

ワカサギ釣りはあまり行く機会がなく、かなり寒いのかなと心配していましたが専務と松本

さんが早くから並んでくれていたので、温かいテントで釣りができました～(*^-^*) 

最初は餌の虫が触れなくて石川所長につけてもらっていたのですが、コツを教えてもらっ

たりして釣っていくうちに楽しくなって自分でつけられるようになりました！ 

後半は石川所長の電動リールの釣竿を使わせてもらえてより楽しかったです(^^) 

私は 17～8 匹くらいしか釣れなかったですが社長は 150 匹ごえ、たくさん釣れていいなぁと

思っていたら帰りに分けてくれました！社長のおかげで沢山家に持って帰れたので家族でお

いしく食べました～ 

中々自分だけでは行く機会がなかったので楽しい経験ができてよかったです！ 

村瀨 茜音 

釣り同好会 



お気に入りの一枚を、と言わ 

れても毎週山活をしている 

私には絶景の写真がありす 

ぎて選べない。 

なので、一番最近行ったトヨニ岳の写真にしました。 

野塚トンネル（広尾側）入り口に駐車し、急な尾根を

登りきると日高の山々を見ながらの絶景稜線歩き。 

滑落したら生きては帰れない場所も多々あるので 

アイゼン＆ 

ピッケルで 

一歩一歩。 

そんな日の 

写真です。 

金属部  

島部 亜美 
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名前：田中 舞珀（たなか ましろ） 

身長：52.5cm 

体重：3,550kg 

誕生日：2023 年 12 月 5 日 

名前の由来は？ 

  穏やかだったり、包容力を 

感じさせる名前にしました。   

漢字は(舞)自由、(珀)宝石のように 

美しいから付けました。 

パパ＆ママからのメッセージ 

元気に育ってください。                              

         パパ 田中祐斗より 

1 月 7 日に成人式に参加してきました！ 

会場では久しぶりに会う友達と話してとても楽しかったです

(≧◡≦) 

18 歳の時にすでに成人していましたが、成人式に参加して

やっと成人したという実感がわきました。年齢的には大人にな

りましたが、中身はまだまだなれていないと感じます… 

今は一人暮らしを始めて 1 年以上たちますが、まだまだ親

に頼ることが多いです。 

まずは少しでも早く自立して、今後親孝行していきたいなと

思っています。 

また、仕事とプライベートどちらでも色々なことに挑戦し経験

をして、中身も成長できるようにしていきたいです。 

総務部 阿部 久麗亜 

 

社会人 2 年目。 20 歳を迎えることができました。 

成人式では、自分でオーダーしたスーツを着て楽しく過ごせ

ました！ 

久々に友達に会って話す機会がたくさんあり、思い出話や写

真を撮ったりなどとても充実した時間を過ごせたと思います。

夜は同窓会があり、20 歳を迎えたということでお酒を楽しむ機

会もありました。 

普段関わりのない友達ともたくさん語り合ってとても楽しか

ったです。 

これからはもう一段階大人の階段を登ったと思い、責任の

ある行動と若者らしく元気に仕事をしたいとおもいます！ 

鋼材センター 山本 晏嗣 

 

成人式を終えて、自分は成人したという実感があまりしてい

なかったが式を終えると自分が成人したということを実感し

ました。 

成人としての自覚をしっかり持ち、一つ一つの行動に責任を

持つことと礼儀を大切にしていきたいと思います。 

また、20歳になりできることも増え、色んな人と接する機会も

多くなると思うので、恥じなく、病気なく楽しく生活して行けるよ

うに頑張って行きたいと思います。 

仕事もより一層気持ちを引きしめ、ミスなく素早く仕事がで

きるようにしていきたいと思います。 

鋼材センター 村田 祐基 

 


